

Cine nacional, teatro cabaret y más sucederá en Faro Milpa Alta durante agosto

Publicado el 05 Agosto 2019



SC/CDPC/0905-19

Con el fin de garantizar el acceso y ejercicio de los derechos culturales en la zona sur-oriente de la Ciudad de México, la **Fábrica de Artes y Oficios (Faro) Milpa Alta-Tecómitl** tendrá en agosto una jornada de actividades que abarcan conciertos, cine, teatro y la presentación de un proyecto comunicativo local.

Para celebrar el Día Nacional del Cine Mexicano, establecido por el Senado el 15 de agosto, y en el marco del Día Internacional de los Pueblos Indígenas (9 de agosto), el Fideicomiso para la Promoción y Desarrollo del Cine Mexicano en el Distrito Federal (PROCINE) programará dos películas en el recinto.

El viernes 16, a las 16:00 horas, se proyectará el documental *Revolución de los alcatraces* (2012), de Luciana Kaplan. Narra la historia de Eufrosina Cruz Mendoza, nativa de la comunidad indígena Santa María Quiegolani, en la Sierra Sur de Oaxaca, quien emprende una lucha personal para conseguir igualdad de género en los pueblos tras haberle sido negado el derecho de ser presidenta municipal en su lugar de origen.

Una semana después, el viernes 23 a la misma hora, se podrá ver el documental *María Sabina, mujer espíritu* (1978), de Nicolás Echeverría, retrato cinematográfico que versa sobre una de las más famosas curanderas y chamanas de México.

La edición 17 del Festival Internacional de Cabaret —una coproducción entre Las Reinas Chulas Cabaret y Derechos Humanos A.C., y la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México—, llegará al Faro con la puesta en escena Las Reinas del Pekin, de Roberto Cabral y Carlos Bieletto, el sábado 24 a las 16:00 horas.

Asimismo, destaca la oferta del sábado 10 con “Día Chiquitzin”, en el que los pequeños podrán conocer más sobre la historia del líder revolucionario Emiliano Zapata con la función musical lúdica y divertida de Los Migajita Sound Band.

Para el público juvenil la Big Band Jazz INJUVE, integrada por jóvenes talentosos, apasionados y comprometidos por la música, hará sonar Faro Milpa Alta con el ritmo del jazz, el sábado 17; el viernes 30 y sábado 31 el Festival Los Jóvenes y los Pueblos Originarios les ofrecerá clínicas, talleres, ponencias, presentaciones de libros, música y baile.

Desde el domingo 4 de agosto, la estación de radio comunitaria Sintonía FARO Tecómitl entró en funciones para interactuar con la población de la región, difundiendo la oferta cultural y de sus usos y costumbres.

Faro Milpa Alta-Tecómitl se encuentra ubicado en Dr. Gastón Melo 40, colonia San Antonio Tecómitl, alcaldía Milpa Alta. Entrada libre.

—o0o—

COMPARTIR



IMPRIMIR

